



Infraestructuras: Noticia de actualidad

 Imprimir artículo

 Enviar por email

● **Inaugurado el I Congreso Internacional sobre la Travesía Ferroviaria en el Pirineo Central**

Se celebra en el Palacio de Congresos de la Expo

Ayer quedó inaugurado en Zaragoza el congreso que, con carácter internacional, trata sobre la Travesía Ferroviaria en el Pirineo Central y donde se darán cita expertos en grandes infraestructuras.

(30/10/2008) El I Congreso Internacional sobre la Travesía Ferroviaria en el Pirineo Central comenzó ayer y será clausurado mañana, día 31 en el Palacio de Congresos de la Expo de Zaragoza.

Organizado por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos y la Fundación Transpirenaica, cuenta con el patrocinio de de empresas como CAF y la Asociación Nacional de Fabricantes de Traviesas para Ferrocarril, además de varias constructoras como OHL, Isolux Corsán, Ideconsa, MLN, Coalvi y Aldesa y el grupo siderúrgico Arcelor Mittal.

En el encuentro se tratará ampliamente el estudio informativo sobre la travesía central de los Pirineos donde lo más relevante es el túnel de cuarenta kilómetros atravesaría la cordillera hispano gala por el territorio oscense.

Por otro lado, el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, **Alfonso Vicente**, defiende la viabilidad económica del proyecto.

Entre los ponentes en el congreso se encuentra el japonés **Minoru Shimokawachi**, que ejecutó un túnel bajo el mar de 52 kilómetros, entre otros representantes ministeriales de España, Francia, Suiza y Portugal.

El congreso se presenta en cuatro bloques: Proyectos ferroviarios europeos; Diseño y aspectos constructivos de los grandes túneles; Transporte ferroviario y gestión de infraestructuras transfronterizas y, por último, Financiación.

Más información: www.transpirenaica.org



 Imprimir artículo

 Enviar a un amigo